

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	29-7-2013
Mención	Entrevista al Padre Fernando Montes, Rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Entrevista al Padre Fernando Montes, rector de la U Alberto Hurtado

- Entrevista al Padre Fernando Montes, rector de la U Alberto Hurtado - El Papa Francisco sorprendió con sus dichos sobre la aceptación gay y contra el Lobby - lo que dijo el Papa aborda temas reales que muestran un enorme cambio de cosas profundas - no se le puede pedir a la iglesia que sea una institución ajena al mundo - esto se dijo en el Concilio II - Aunque alguien esté equivocado tiene algo de razón y debe ser analizado - el problema del lobby gay es el Lobby porque en ningún caso es bueno Conduce: Cecilia Rovaretti - Iván Valenzuela.